
 

 

第 5回アスリートアンバサダーミーティング（2022.5.25） 

宿題発表の様子 

【宿題】 

第 1期アスリートアンバサダー3人による小塚崇彦さんのインタビューを視聴して、気づいたことを３つあげてください。 

■小塚崇彦さんのインタビュー：https://www.youtube.com/watch?v=3_6G0w4NfhY&t=2s 

  

★ヒント★ 

・アスリートアンバサダーの質問はどんな順番でしたか？ 

・最初と最後の雰囲気は違いましたか？ 

・アスリートアンバサダーの仕草で気付いたことはありますか？  

 

田中晴樹さん 

・アスリートアンバサダーの質問はどんな順番でしたか？ 

 

演技に入る前や直前、試合中、そしてその他の質問というような順番で質問していたと思いました。 

 

・最初と最後の雰囲気は違いましたか？ 

 

私の回答は、違ったにしました。 

その理由は、インタビューが始まる最初あたりとかは、どんな答えが返ってくるのだろうと、真顔な表情で、少し緊張感も

あったという感じだったんですが、最後あたりでは、アスリートアンバサダーへのアドバイスなどを聞いて、お礼でにこやか

に終わったと思いました。 

 

・その他気づいたこと 

 

小塚さんのインタビューの時には、テレビを見ている人の立場から、聞いてみたい、主に演技、試合の前などは、どうだっ

たんですか？とかいうふうに質問していました。 

 

伊藤有希さん 

・アスリートアンバサダーの質問はどんな順番でしたか？ 

 

動画で見た感じでは、1 人何個までっていうのはなくって、3 人の質問が、順番をしっかり守っているような気がして、よ

かったと思いました。 

 

・最初と最後の雰囲気は違いましたか？ 

 

田中さんと同じ意見で、違ったと思いました。笑顔もあって、楽しくやろうとするのはいいことだと思いました。 

 

https://www.youtube.com/watch?v=3_6G0w4NfhY&t=2s


 

 

・アスリートアンバサダーの仕草で気付いたことはありますか？  

 

相槌をとったり、メモを取ったりしていたと思いました。 

 

洲崎雅裕さん 

・アスリートアンバサダーの質問はどんな順番でしたか？ 

 

アスリートとして、最初に 1番聞きたいことをまずいくつか持ってきていたのかなと思いました。オリンピック前とか、自主

練習の時に、どういうことやっているかとか、思うような練習ができない時、どうしているかとか、アスリートである、僕ら

自身も 1番聞きたいところかなと思いました。 

あとは、漫画の話とか、雰囲気が和むような質問に切り替えていたのかなと思いました。 

 

・アスリートアンバサダーの仕草で気付いたことはありますか？  

 

話の内容をメモしていたり、相槌をしたり、聞く体制ができていたので、小塚さんも話をどんどん展開できていたみたいで、

中身の濃いインタビューになったんじゃないかなと思いました。 

 

【講師の方からのフィードバック】 

すごい、皆さん細かなところなど、気づいてほしいところ全部に気づいてもらっていたなと思います。 

インタビューの順番は、過去からの時系列に並べていて、それには狙いがあって、そうすると小塚さんも思い出しやすくて、

お話しやすいので、そういう順番でやってくれていました。 

 

仕草のところでは、第１期アスリートアンバサダーへのインタビューの勉強会で、事前に伝えていたことではなかったんです

が、相手がお話したことに、自然に相槌ができていましたね。そういう風にすると、お話している人たちは、ちゃんと聞いて

くれているんだなと思ってお話されやすいと思います。 

 

また、皆さん“アスリート”アンバサダーなので、競技をする人としての心構えはみんな聞きたいところだったと思います。

そこを重点的に聞くという、狙いも伝わっていますね。僕もとてもいいインタビューだったと思います。皆さんの宿題、

100点満点の回答でした！ 


